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会議録（要点筆記）

会 議 の 名 称 令和４年度第３回新城市男女共同参画審議会

開 催 日 時 令和５年１月２３日（月）１０：１５～１１：００

開 催 場 所 新城市役所 ４－１会議室

委 員 出 席 者
鄭会長、原田副会長、中谷委員、菅沼委員、近藤委員、古
田委員、内藤委員、加藤委員
欠席者：槌田委員

事 務 局 西村部長、松下課長、森谷係長、青木主事、加瀬川主事

会 議 の 次 第

令和４年度第３回新城市男女共同参画審議会
１ 開会
⑴ 会長あいさつ

２ 協議事項
⑴ 答申について
新城市パートナープランの基本的な計画の実施状

況の点検及び評価に関すること
３ その他（報告事項）
⑴ 持続可能な行政区活動に向けた男女共同参画の推
進のアンケート調査について

⑵ 女性議会について
⑶ 男女共同参画フォーラムについて

会 議 資 料

・新城市の男女共同参画施策について（答申）（案）
・持続可能な行政区活動に向けた男女共同参画の推進の
アンケート

・女性の自治活動に関する資料（原田副会長による共有
資料）

議事録の作成方法 要点筆記

会 議 録 署 名 人 中谷委員、内藤委員
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１ 開会

鄭会長のあいさつに続き、市民自治推進課長から会議の流れと協議事項の説明があ
った。

２ 協議事項

会 長

事 務 局

会 長

委 員

事 務 局

会 長

委 員

会 長

委 員

会 長

初めに、会議録署名委員を名簿番号１番の中谷委員、８番の内藤委員
にお願いする。
協議事項について事務局から説明をお願いする。

（答申案についての説明）

答申案について、順番に目を通していただき、意見をいただきたい。
「基本目標１ 男女共同参画社会についての意識改革、人権の尊重」に
関して意見はあるか。

基本目標１だけの話ではないが、全てにおいて「施策の方向性」の「性」
が抜けている。

「施策の方向」を「施策の方向性」に修正させていただく。

可能な限り整合性をとっていただきたいというご指摘であったかと
思う。修正をお願いする。
「基本目標２ 家庭・地域等あらゆる場で男女が共に参画できるまち

づくりの推進」について気になるところはあるか。

「地域の担い手不足を解消し、…。」とあるが、担い手不足のためだ
けに女性を登用するという表現にとれてしまうのではないか。これが前
面に出すぎているのではないか。

狭い意味にとられてしまう可能性があるため、文章を変える必要があ
る。

「…男性がその多くを占めてきている。しかし、高齢化により…」と
いう表現があるが、これについても高齢化だから女性を登用するという
意味に捉えられてしまう可能性があるため、文章を移動するだけでも受
取方が変わるのではないか。

男女共同参画であるため、このニュアンスは生かしていただきたい。
原因の１つではあるが、これが全てではないため、表現を考えていただ
きたい。
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３ その他

委 員

会 長

委 員

委 員

会 長

副 会 長

会 長

「基本目標３ 就業の場での女性の活用促進」についてもコメントを
いただきたい。

基本目標２よりも具体性に欠ける。「家庭や地域、職場等さまざまな
場面における社会環境の整備」とは何か。具体的な文面を加えると分か
りやすいと思う。

他の基本目標との整合性も考え、具体例をいれていただきたい。
「基本目標４ 生涯にわたる心身の健康と生活の充実」について意見

はあるか。
私が気になっていることとして、「困難を抱えた人が社会的な孤立を

せず…」とあるが、これは誰しもが経験し得ることである。「全ての人々」
に主語を変更していただきたい。
「共通事項」については、意見はあるか。

「横のつながりというものが重要になる」とあるが、「横のつながり」
とは何か。具体性に欠けるのではないか。

「より踏み込んだ内容の…」についても分かりやすい表現に変えてい
ただきたい。

ご指摘のあった２点についてもう少し具体的に書いていただきたい。
「おわりに」について意見はあるか。

「新型コロナウイルス感染症と共存していく社会となった。」とその
後に続く文章が飛躍している。この１文についてはいらないかと思う。

たしかに飛躍していると思う。これについても考えていただきたい。

会 長

事 務 局

委 員

課 長

事 務 局

その他について事務局から説明をお願いする。

持続可能な行政区活動に向けた男女共同参画の推進のアンケートに
ついての説明をした。

このアンケート調査は初めてか。

男女共同参画に関するアンケートを行政区に伺うのは初めてである。

答申までの流れについて事務局から説明した。
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会議録署名人

会議録署名人

会 長

会 長

副 会 長

課 長

会 長

答申は２月２８日（火）の１０時１５分から政策会議室にて行う。
また、女性議会と次回の男女共同参画フォーラムについて説明した。

原田副会長に資料を用意していただいた。説明をお願いする。

原田副会長から新城市（鳳来地区及び新城地区）における女性の自治
活動に関する共有資料についての説明をしていただいた。

今回の審議会が任期最後の審議会となる。２年間ありがとうございま
した。

これで、本日の男女共同参画審議会を終了する。


